

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Tujuan utama penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada pengaruh pembiayaan mikro Bank Syariah Indonesia terhadap perkembangan UMKM dan untuk mengetahui perbedaan pendapat yang diperoleh nasabah pembiayaan mikro BSI kantor cabang Rangkas sebelum dan sesudah mendapatkan pembiayaan. Berdasarkan hasil analisis data pada bab empat maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

Pembiayaan mikro berpengaruh signifikan terhadap perkembangan UM Nasabah PT. Bank Syariah Indonesia kantor Cabang Rangkas. Dan perkembangan usaha nasabah itu terjadi pada peningkatan modal usaha, peningkatan omset penjualan, peningkatan pendapatan perluasan usaha dan bertambahnya tenaga kerja. Adanya perbedaan yang signifikan pada tingkat pendapatan Nasabah PT. Bank Syariah Indonesia kantor cabang rangkas sebelum dan sesudah memperoleh pembiayaan mikro.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, variable pembiayaan mikro memberikan pengaruh signifikan terhadap perkembangan UM nasabah, oleh karena itu diharapkan kepada Bank Syariah Indonesia kantor cabang Rangkas agar lebih meningkatkan penyaluran pembiayaan kepada nasabah untuk membantu nasabah dalam mengembagkan usahanya.

Bank Syariah Indonesia kantor cabang Rangkas harus meningkatkan promosi dan sosialisasi terhadap masyarakat tentang apa itu pembiayaan mikro dan bagaimana sistemnya agar masyarakat yang belum menjadi nasabah tertarik untuk berabung menjadi nasabah dan mengambil pembiayaan yang sesuai dengan kebutuhan usahanya.

1. Diharapkan kepada para nasabah agar lebih memanfaatkan pembiayaan yang telah diperoleh untuk mengembangkan usaha yang dijalankan.
2. Bagi peneliti yang selanjutnya, diharapkan dapat meneliti lebih banyak lagi faktor-faktor yang mempengaruhi usaha.
3. Bagi masyarakat umum lainnya agar dapat mengambil pelajaran tentang bagaimana memaksimalkan pembiayaan yang didapatkan dalam pengembangan usahanya terutama di jenis-jenis usaha mikro, kecil dan menengah.